

2024-06-07

Instituto Electoral de la CDMX entrega constancias de mayoría a ganadores de alcaldías y diputaciones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.rendiciondecuentas.org.mx/instituto-electoral-de-la-cdmx-entrega-constancias-de-mayoria-a-ganadores-de-alcaldias-y-diputaciones/>

Cuatro días después de las elecciones, y tras confirmar los resultados de los cómputos distritales, el Instituto Electoral de la CDMX entregó las constancias de mayoría a los ganadores del proceso electoral del pasado 2 de junio.

¿Cómo quedaron las alcaldías de la CDMX?

Morena logró la victoria en 11 demarcaciones y la alianza PAN-PRI-PRD se quedó con otras cinco.

Por parte de Morena ganaron Nancy Núñez (Azcapotzalco), Janecarlo Lozano (Gustavo A. Madero), Lourdes Paz (Iztacalco), Aleida Alavez (Iztapalapa), José Fernando Mercado (La Magdalena Contreras), José Octavio Rivero (Milpa Alta), Javier López Casarín (Álvaro Obregón), Berenice Hernández (Tláhuac), Gabriela Osorio (Tlalpan), Cirse Camacho (Xochimilco) y Evelyn Parra (Venustiano Carranza).

Los otros cinco ganadores de la alianza PAN-PRI-PRD son Mauricio Tabe (Miguel Hidalgo), Alessandra Rojo de la Vega (Cuauhtémoc), Luis Mendoza (Benito Juárez), Carlos Orvañanos (Cuajimalpa) y Giovani Gutiérrez (Coyoacán).

En cuanto a las diputaciones locales, la alianza Morena-PT-PVEM logró 27 lugares en el Congreso de la Ciudad de México. Mientras que la alianza PAN-PRI-PRD obtuvo seis legisladores.

Ganadores celebran en sus redes sociales

Quienes ganaron sus respectivas contiendas celebraron a través de sus redes sociales el haber recibido sus constancias de mayoría, documentos que confirman sus triunfos.

"Nuestro proyecto, el de todas y todos los ciudadanos en la Cuauhtémoc, se convirtió el domingo 2 de junio en el proyecto de la mujer más votada de la historia de esta alcaldía", expresó Alessandra Rojo de la Vega, quien confirmó su victoria luego de luchar voto por voto con su contrincante Caty Monreal, de la alianza Morena-PT-PVEM.

"¡La transformación llegará a Álvaro Obregón! Junto con nuestros vecinos trabajaré para tener una gran alcaldía", publicó en sus redes sociales Javier López Casarín, quien dio la sorpresa en las elecciones y le arrebató esta alcaldía a los partidos de oposición.

"Vecinos y vecinas de los benitojuarenses gracias a su confianza y apoyo", expresó en sus redes sociales Luis Mendoza, quien con su triunfo confirmó que la alcaldía Benito Juárez sigue siendo el bastión político del PAN en la Ciudad de México.

"Vamos a construir juntos el segundo piso de la transformación", escribió Aleida Alavez, ahora alcaldesa de Iztapalapa, la demarcación más grande de la ciudad con 2 millones de habitantes.

Estos fueron algunos de los mensajes de las y los ganadores de las elecciones por las alcaldías, quienes tomarán posesión de sus cargos el próximo 1 de octubre.

Fuente: Animal Político